

11.10日米合同演習阻止！北富士で全國統一訓練

十一月十日、日米合同演習阻止全国総決起集会が北富士演習場内の中心で開催されました。この集会は、日米合同演習で自衛隊千五百名、アメリカ軍千五百名という大規模な演習を阻止する集会として勝ち取られました。なぜ自衛隊がアメリカ侵略軍隊と合同演習をするのか。まさに侵略するため、戦争をするための合同演習であり、絶対許すわけにはいきません。そ

して合同演習をやらせている中曾根を打倒しなければ、われわれが戦場に送られてしまう。国鉄ゼネストで三里塚で北富士で中曾根を打倒しよう。

西・沖縄・自衛隊反戦兵士・多くの闘う人民から発言があり、次に三里塚反対同盟が10・20の勝利の報告と動労千葉ストライキ支援を訴えました。最後に動労千葉副委員長水野さんから動労千葉の十一月ストライキにむけて、10・20のような闘いをしようという力強い決意がされました。その後、富士成功裡におわりました。(幕張支部)
I生



苦難ものともせず 支部・家族一丸となって 11月決戦ストーム

第八回勝浦支部定期大会が十一月二一日 勝浦市役所 会議室 係取扱いの日
席のもと開催され、十一月末ストへ向け、全組合員の強固な闘いへの決意を打ち
固め、反撃に撃つてることを満場一致決定した。(勝浦支部通信員・発)

苦難の道を恐れず
執行部先頭に闘う

—鶴岡支部長あいさつ—

支部一丸となつて
ストに突入しよう

かを論議決定する重要な大会である。執行部も一大決心をし、最先頭で苦難の道を歩む覚悟である。ますます思いあがり反動性をあらわにしている当局に対し、実力で決起する以外勝利の道はない。断固闘おう」と力強く訴えた。

遠くからかけつけてくれた杉並市民の会の代表より熱い連帯のあいさつをうけたあと、本部を代表して中野委員長とりまく情勢と方針について詳細かつ明解な提起とあいさつを受けた。会場を埋めつくした組合員は全員くいいるように委員長の発言に聞き入り決意を新たにし

つづいて執行部より経過と方針・決算・予算案の提起をうけ質疑討論に入つた。代議員より、①ワッペン処分が出されよたが矛盾だらけだ。②指導員に労務管理の手伝いをさせようとしている。全員でバックアップすべきだ。③十一月ストに対する財政的基盤はどうか。④旧国鉄に残る人の処遇はどうなるのか。⑤遮光幕問題について、等々活発な意見が出され、分割・民営化阻止をかかげ、勝浦支部組が全員一丸となつて十一月末ストに突入する」という闘う方針を確立、この方針に基づき、一人一人が決意を打ち固め、な11・17全国鉄労働者総決起集会、11・20地域集会の成功をかちとり、十一月ストの動労千葉の最先頭で闘うという決意をこめ、鶴岡支部長の音頭で団結ガンバロ・家員を三唱し、成功裡に大会を終了した。

日刊 動労千葉

85. 11. 16

國鐵千葉動力車勞働組合

(鉄電)一九三五〇六・(公衆)〇四七二(22)七〇七